

Bilder von Matilda

23.12.2020

Hallo liebes Tierheim Offenbach Team,

am 12.12.2020 habe wir das Kaninchen Matilda als Partner für unseren Ludwig bei Ihnen abgeholt. Die beide verstehen sich sehr gut. Und so konnten schon nach kurzer Zeit ins in ihr Gehege umziehen. Die kleine blüht so richtig auf, ist sehr neugierig, aufgeweckt und frech. Also alles so wie es sein soll :-))

Die zwei sind fast immer gemeinsam unterwegs, ausser beim schlafen.(möglich das Ludwig etwas schnarcht) Ich möchte mich hiermit nochmal bei Ihnen bedanken. Im Anhang ein paar Bilder von den beiden. Ich wünschen dem gesamten Team, Frohe Weihnachten und ein gutes Jahr 2021.

Mit freundlichen Grüßen

Peter S.







